

News Release

Wakapolda Jatim Apresiasi Pelaksanaan Vaksinasi Serentak Polres Sampang di Kecamatan Pangarengan

Achmad Sarjono - JATIM.NEWSRELEASE.ID

Dec 16, 2021 - 17:38



SAMPANG – Mengantisipasi lonjakan kasus positif Covid-19 di akhir tahun 2021, Polres Sampang bersama stakeholder lainnya terus melakukan kegiatan-kegiatan pencegahan penyebaran Covid-19 sekaligus memaksimalkan kegiatan vaksinasi Covid-19 sebagai upaya penguatan kekebalan kelompok (herd immunity) dalam melawan Pandemi Covid-19 di Kabupaten Sampang.



Kamis (16/12/2021) Waka Polda Jatim Brigjen Pol. Drs. Slamet Hadi Suprptojo, S.H, MH dengan didampingi pejabat utama Polda Jatim meninjau vaksinasi serentak di aula Kecamatan Pangarengan Sampang Kabupaten Sampang Madura.

Selain meninjau pelaksanaan vaksinasi Covid-19 di kantor Kecamatan Pangarengan Sampang, Waka Polda Jatim beserta rombongan dan Kapolres Sampang juga mengikuti zoom meeting vaksinasi serentak yang dipimpin Kapolri Jenderal Pol. Listyo Sigit Prabowo.

Kedatangan Brigjen Pol. Drs. Slamet Hadi Suprptojo, SH, MH dan beberapa pejabat utama Polda Jatim di kantor kecamatan pangarengan langsung disambut Kapolres Sampang AKBP Arman S.IK, M.Si beserta PJU Polres Sampang dan Forkopimcam Pangarengan.



Waka Polda Jatim Brigjen Pol. Drs. Slamet Hadi Suprptojo, SH, MH langsung meninjau pelaksanaan vaksinasi yang menargetkan 1000 masyarakat bisa mendapatkan vaksin dosis 1 dan dosis 2.

Brigjen Pol. Drs. Slamet Hadi Suprptojo, SH, MH mengapresiasi pelaksanaan vaksinasi yang dilakukan Polres Sampang dan mengucapkan terima kasih kepada masyarakat yang antusias mengikuti vaksinasi serentak di aula kecamatan pangarengan.

“Saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh masyarakat kecamatan pangarengan yang sudah mengikuti vaksinasi serentak untuk memutus mata rantai penyebaran Covid-19 dalam upaya percepatan penanganan Pandemi” tutur Brigjen Pol. Drs. Slamet Hadi Suprptojo, SH, MH kepada masyarakat.

Waka Polda Jatim juga menjelaskan dalam memutus mata rantai penyebaran Covid-19 masyarakat harus bisa menjadi pelopor prokes dengan menerapkan 5M sekaligus menjadi pelopor vaksinasi dan itu semua harus dimulai dari diri kita sendiri kemudian mengajak orang lain disekitar rumahnya agar ikut serta menyukseskan program percepatan penanganan Pandemi Covid-19.

“Terima kasih kepada warga di kecamatan pangarengan sangat luar biasa dan tentunya bisa dijadikan contoh masyarakat yang lain supaya berbondong-bondong mengikuti vaksinasi. Saya mengharapkan seluruh masyarakat untuk berperan aktif memutus mata rantai penyebaran Covid-19 sebagai langkah penanganan Pandemi.

Kepada wartawan yang meliput pelaksanaan vaksinasi serentak di aula kecamatan pangarengan, Waka Polda Jatim mengatakan bahwa kegiatan

vaksinasi yang dilakukan Polres Sampang merupakan upaya percepatan vaksinasi di wilayah Kabupaten Sampang.

“Hari ini kita bersama-sama melihat bagaimana pelaksanaan vaksinasi di kecamatan pangarengan. Tentunya ini adalah langkah yang dilakukan oleh Polres untuk melakukan percepatan vaksinasi di wilayah kabupaten sampang” terang Waka Polda Jatim Brigjen Pol. Drs. Slamet Hadi Suprptojo, SH, MH.

Lebih lanjut lagi Brigjen Pol. Drs. Slamet Hadi Suprptojo, SH, MH mengatakan bahwa pelaksanaan vaksinasi harus mendapatkan dukungan dari berbagai pihak dalam melindungi masyarakat dari penyebaran Covid-19. Waka Polda jatim juga menjelaskan bahwa dalam memutus mata rantai penyebaran Covid-19 dimulai dari diri kita sendiri kemudian mengajak warga masyarakat lainnya.

Brigjen Pol. Drs. Slamet Hadi Suprptojo, SH, MH mengharapkan seluruh pihak baik dari TNI-POLRI, Pemkab Sampang dan tokoh ulama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda, rekan-rekan media dan seluruh elemen masyarakat untuk selalu melakukan koordinasi dan berkolaborasi untuk memberikan edukasi sekaligus menumbuhkan kesadaran kepada masyarakat akan pentingnya vaksinasi Covid-19 sehingga pelaksanaan vaksinasi di Kabupaten Sampang bisa maksimal sebagai upaya menumbuhkan herd immunity di Kabupaten Sampang. (Jon)